



Soutien aux personnels de l'Hôpital psychiatrique du Rouvray

"Quand tout sera privé, on sera privé de tout" a-t-on entendu dans les manifestations récentes. Le service public est la seule richesse des pauvres et quand il est dégradé, c'est toute la population et ses personnels qui en souffrent. Sa remise en cause programmée, ses insuffisances par rapport aux besoins, la politique de course à la rentabilisation sont particulièrement néfastes et scandaleux quand il s'agit de la santé, avec un secteur psychiatrique particulièrement délaissé. Le Comité de réflexion et d'action laïque - CREAL 76 - ne conçoit pas la combat laïque sans le combat social, la laïcité sans égalité réelle. Les services publics sont les outils de l'égalité. Le CREAL 76 soutient les luttes des personnels de l'hôpital du Rouvray, il demande que leurs revendications soient entendues et satisfaites au plus vite.

Contact : tel. 06 86 15 33 59, courriel creal76@creal76.fr

4 juin 2018